



Le président de la Fédération camerounaise de football (Fécafoot), Samuel Eto'o, a décidé de prendre les choses en main et a rendu publique la liste de son staff technique, administratif et médical pour conduire les Lions Indomptables. Cela, malgré les nominations faites par le ministre des Sports et de l'éducation physique (Minsep) qui contestait les choix de Samuel Eto'o.

Samuel Eto'o a décidé de conserver Marc Brys comme entraîneur des Lions Indomptables, en compagnie de son assistant Joachim Mununga et son analyste vidéo Giannis Xilouris. Mais, la super star a refusé les nominations faites par le ministre des sports pour les postes d'adjoints, préférant ses propres choix. Ainsi, François Omam-Biyik et Alioum Boukar ne sont pas maintenus, tandis que Martin Ndtoungou Mpile et David Pagou prennent leurs places.

La liste complète des nominations faites par Samuel Eto'o inclut également Idriss Carlos Kameni, Thomas Nkono, Benoît Angbwa, Elie Thierry Ndoh, Serge Pensy, Nicolas Alnoudji et Dr Patrick Joël Fotso.

Ces nominations ont été rendues publiques à la suite d'une session du Comité d'urgence tenue ce 8 mai 2024, élargie à certains membres du Comité exécutif. Cette décision a été prise après une passe d'armes entre le ministère et la fédération, suite à la lettre de la Fifa en réponse à sa saisine par la Fédération.

La Fifa a rappelé que le choix des membres de l'encadrement de la sélection nationale relève "uniquement" des prérogatives de la Fédération. Cependant, l'instance internationale du football s'est appuyée sur la Convention Minsep-Fécafoot du 5 février 2015, pour ne pas accorder entièrement ses faveurs à son membre.

Samuel Eto'o a ainsi utilisé le courrier de la Fifa pour justifier ses choix, mais a oublié que l'avis obligatoire du ministre des Sports est requis dans le choix du staff d'encadrement des Lions Indomptables.

La réaction de l'Etat est attendue, au moment où la liste des joueurs sélectionnée de Marc Brys pour les prochaines échéances est attendue vendredi également. Entre temps, les pré-convocations n'ont pas encore été transmises aux clubs employeurs des Lions Indomptables.

Il est clair que Samuel Eto'o a pris une décision unilatérale qui risque d'entraîner une crise au sein du football camerounais.

Affaire à suivre de près...